

## El pueblo y PDVSA se movilizan en defensa de la Revolución Bolivariana

Rafael Ramírez hizo un llamado a fortalecer las posiciones y elevar el nivel de conciencia para profundizar el proceso de cambio



"Ni PDVSA ni la Revolución Bolivariana se negocian", afirmó el ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de PDVSA, Rafael Ramírez, ante una gran cantidad de trabajadores que se concentró en Caracas para enfrentar a la más reciente agresión mediática opositora en el país.

En las instalaciones del Ministerio y PDVSA, en la urbanización La Campiña de Caracas, Ramírez enfatizó que "las conquistas de nuestra empresa petrolera no se negocian. No nos dejemos confundir por los golpistas de ayer, los mismos que nos querían sacar los ojos y hoy pretenden enlodarnos nuestra moral, ética, y conducta".

El titular del MENPET hizo un llamado a fortalecer las posiciones de defensa de nuestra Industria y a elevar el nivel de

conciencia de los trabajadores petroleros y del pueblo venezolano.

### "Batalla de ideas"

Asimismo, el Ministro exhortó a "acompañar a nuestro comandante Chávez en este proceso de profundización de la Revolución. Hago un llamado para que todos participemos en la batalla de las ideas: en la discusión de la reforma constitucional porque ahí está la propuesta revolucionaria que enrumbará definitivamente este proceso hacia la construcción del Socialismo".

Ramírez recordó que los revolucionarios, a diferencia de los opositores, representan la esperanza del pueblo. "Somos alegría. Representamos la combatividad y la movilización de nuestro pueblo en pie de lucha". (...) "Patria, Socialismo o Muerte, Venceremos".

### Hablan los trabajadores

**Alfredo Calderón.** "El nuevo trabajador petrolero se caracteriza por no estar metido en una burbuja aislado de la realidad social, de la realidad venezolana. Es un empleado consciente de lo que estamos haciendo y en beneficio de quien estamos trabajando en el nuevo socialismo venezolano".

**Angel Salabarría,** de Oriente. "Estamos apoyando al ciudadano Ministro, al Presidente en todo lo que tenga que ver con las políticas anti-imperialistas que se han generado aquí en el país, defendiendo las políticas petroleras y en respaldo de los trabajadores de la Empresa".

**Clemente Brito.** "Esta concentración de trabajadores se debe al deseo de participar para evitar que la derecha cumpla su cometido de arremeter contra la industria petrolera, porque el verdadero propósito de esta campaña mediática es PDVSA y nuestros recursos".

**Asdrúbal Chávez.** "Estamos aquí apoyando a PDVSA, a la Revolución, al comandante Chávez. Esto es una demostración contundente de que todos los trabajadores de PDVSA estamos unidos en defensa no solamente de PDVSA sino de la revolución, en defensa de nuestro máximo líder".

**Mauro London.** "Estoy aquí apoyando al ministro Ramírez; esto es un intento más del imperialismo. Sabotaje para tergiversar los hechos e involucrar a PDVSA. Patria Socialismo o Muerte".

### Poder Popular y la Corporación asumirán distribución de gas en bombonas

Esta alianza fortalecerá y consolidará el vínculo entre el petróleo y su dueño originario: el pueblo venezolano



Los consejos comunales junto a la nueva filial PDVSA Gas Popular conformarán una importante alianza para la distribución de gas metano y Gas Licuado de Petróleo (GLP) en las zonas de menores recursos a lo largo y ancho del país.

En este sentido, el ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de PDVSA, Rafael

Ramírez, explicó que los consejos comunales de cada localidad conformarán empresas para hacer la distribución equitativa del gas en bombonas, para lo cual se encuentran en fabricación más de 300 mil envases metálicos. "Estamos construyendo plantas de llenado, adquiriendo camiones de transporte, y luego se hará un llamado a los pequeños distribuidores de GLP

para que participen en la comercialización", precisó Ramírez. Este plan se desarrollará en conjunto con la gasificación doméstica nacional a través de una tubería que llevará este recurso a más de tres millones de hogares en un plazo de siete años, con la cooperación solidaria de Belarús, país con suficiente experiencia en el área.

### PETRONOTAS

- PDVSA Gas incorporó en la red de gas directo al Relleno Sanitario La Bonanza, en Los Valles del Tuy. El suministro continuo de gas metano, como principal fuente de energía del relleno, ha permitido reducir el tiempo empleado en el tratamiento de los residuos sólidos generados en la Gran Caracas.

- Más de 30 millones de bolívares en reacondicionamiento y dotación invirtió PDVSA Gas en la escuela Las Parcelas de Morón, en el estado Carabobo, producto de la oferta social del Proyecto de Reubicación de Gasoductos por interferencias con el nuevo Sistema Ferroviario Centro Occidental, tramo Puerto Cabello - Morón.

- El plazo para inscribirse en el Registro de Empresas de Producción Social del sector petrolero y gasífero fue extendido hasta el 31 de diciembre de este año. El trámite está abierto en el sitio Web [www.pdvsa.com](http://www.pdvsa.com).

- Diversión y aprendizaje brindó el MENPET y sus entes adscritos, a más de 3.500 niños que participaron en el Plan Vacacional "Jóvenes Libertadores 2007", el cual contó con dos modalidades: Visitas Guiadas para los niños de 5 a 8 años de edad y Campamentos para los de 9 a 16 años de edad.

- Con una inversión de más de 140 millones de bolívares, PDVSA Gas a través del Núcleo de Desarrollo Endógeno perteneciente al Complejo Criogénico de Occidente recuperó el estadio de béisbol "Luis María Medina", en el sector kilómetro 11, municipio Cabimas del estado Zulia.

- PDVSA ejecuta trabajos de mantenimiento mayor del gasoducto Ulé-Amuay con una inversión de 10 millones de bolívares. La actividad contempla la refacción de 465 kilómetros de tuberías, ubicados desde la Planta de Fraccionamiento Ulé en el sector la Vaca, municipio Simón Bolívar del estado Zulia hasta el Centro de Refinación Paraguaná (CRP), en el estado Falcón.

Unión necesaria de América Latina y el Caribe

### Venezuela construye nuevo mapa energético latinoamericano

Petrocaribe marcha de forma paralela al desarrollo de la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA)

Tal como se reafirmó en la III Cumbre Petrocaribe, la integración energética es sólo un instrumento de alianza política que es necesario consolidar. La palanca energética permite el avance hacia formas superiores de unión económica, social y política, para transformar al Caribe y a toda América Latina en un gran bloque.

El mundo se aproxima a una gran crisis energética. La sustitución de las fuentes de energía fósil por otras alternativas luce aún muy cuesta arriba. El petróleo seguirá siendo un producto muy apetecible para las grandes potencias que lo necesitarán cada vez más, para sostener sus economías consumistas.

De allí que los países firmantes de la Declaración Política de la Cumbre resalten no tener tiempo que perder. "O utilizamos el petróleo para impulsar el desarrollo en conjunto de nuestras naciones, o estaremos condenados a perecer víctimas de las grandes potencias".

### Seguridad Energética

Convencidos de la necesidad de mantener los lazos de cooperación en diferentes ámbitos para hacer realidad el sueño de unión bolivariana, doce países de América Latina y el Caribe suscribieron el Tratado de Seguridad Energética y avanzan hacia la consolidación de la Patria Grande.

energía que requieren los pueblos para mejorar su calidad de vida e impulsar proyectos de desarrollo endógeno.

Posteriormente, la iniciativa venezolana también fue propuesta ante la III Cumbre de Jefes de Estado y/o Gobierno de Petrocaribe, convención en la que fue acogida por diez países miembros.

Así, durante la gira presidencial más reciente, Uruguay y Argentina, junto a Venezuela suscribieron este convenio, mediante el cual se prevén ejes estratégicos para garantizar la

Entretanto, Ecuador rubricó la Declaración de Seguridad Energética, para continuar consensuando propuestas rumbo al Tratado; mientras que en Bolivia se firmó el Acuerdo de Tarija mediante el cual se plantea la integración de Venezuela y la nación del altiplano a la Organización de Países Productores y Exportadores de Gas del Sur (Oppegasur).

De esta forma, América Latina y el Caribe se encaminan hacia la unión sobre la base de esta nueva herramienta de integración, como una fórmula de desarrollo para que en los próximos años la región no padezca déficit energético.

### CUATRO EJES



**Petrolero:** exploración y producción conjunta de petróleo en Venezuela y en otras naciones latinoamericanas signatarias. Incluye la refinación, y los polos petroquímicos.



**Gas:** plantas de regasificación, infraestructura de licuefacción, gasoductos, y el Gas Licuado de Petróleo (GLP).



**Energía eléctrica:** cooperación en la generación mediante grupos de electrógenos; racionalización del consumo eléctrico mediante la Misión Revolución Energética.



**Energías renovables:** producción de energía (eólica, solar y volcánica, entre otras) a través de medios alternativos, por medio del impulso de la investigación en el área.

Los venezolanos continuamos elevando nuestra conciencia del deber con la sociedad y con la vida en el planeta...

Misión **Revolución Energética**  
Venezuela con luz de futuro

**NO PODEMOS OPTAR ENTRE VENCER O MORIR, NECESARIO ES VENCER, Y NOSOTROS VENCEREMOS.**

Por la construcción del socialismo

Misión **Ribas**  
¡Necesario es Vencer!

[www.pdvsa.com](http://www.pdvsa.com)